



交通教室 4月19日(金)

交通教室で全校生が警察の方から自転車の安全な乗り方を教えていただきました。1、2年生は安全な歩行の仕方を交通指導員の方から教えていただきました。4、6年はDVDを視聴して、事故の怖さを学びました。3、5年生は路上訓練をしました。児童代表が、交通教室で教えてくださった警察・見守り隊・保護者の方々へのお礼の言葉で「自転車の乗り方や歩行の仕方を教えてください、ありがとうございました。信号のない交差点で、確認が大切なことわかりました。交通ルールを守って、生活していきます。」と述べました。

自転車の安全な乗り方の勉強【左】

4、6年生はDVDで事故の怖さを学びました。【右】



3、5年生の路上訓練【左】

1、2年生の安全な歩行の仕方の勉強【右】



自転車の安全な乗り方

- ・頭を守るためヘルメットのひもを締める。
- ・自転車の整備のポイント「ぶ・た・は・しゃ・べる」
ブレーキ・タイヤ・反射板・車体・ベル

安全な歩行の仕方

- ・歩道がないところは右側通行。
- ・1列で歩行し、前を向いて歩き、広がって歩かない。

路上訓練後、警察の方から

- ・ヘルメットをかぶる時は、おでこを出さない。
- ・前の子に「早く行け」などあおることはしない。あおりは事故の原因になる。

リコーダー講習会 3年生 4月19日(金)

フルート奏者の鈴木芽玖さんからリコーダーを教えてくださいました。「となりのトトロ」も演奏してくださいました。3年生のみんなはリコーダーのリズムに合わせて体が自然に動き、みんな笑顔になりました。鈴木先生から「みんな立派に話を聴いていました。真剣に取り組んでいました。」とほめていただきました。



児童会総会 4月24日(水)

児童会総会で今年度のスローガンを確認しました。運営委員長があいさつで「明るく、元気で楽しい平野小学校にしていきましょう。新しい取り組みをして、よりよい学校にしていきましょう。そんな平野小を全校生が協力してつくって行きましょう!」とみんなに呼びかけました。さまざまな提案に対して、質問や意見がたくさん出ました。



児童会スローガン

「あいさつとけじめ ～笑顔あふれる じまんがいっぱい平野っ子～」

児童会の重点

あいさつ・・・だれにでもこころをこめて笑顔であいさつしよう!

けじめ・・・忘れ物を0にして規則正しい生活をしよう!

授業参観 ありがとうございました 4月26日(金)

授業参観ではたくさんの保護者のみなさまに、子ども達が頑張って勉強する姿を見ていただきました。PTA総会にも多数ご参加くださり、ありがとうございました。今年度のプールと放課後子ども教室についてもご担当の方々からご説明いただきました。

1年生はお家の方に自己紹介をしました【左】

2年生は国語の勉強を見ていただきました。【右】



4年生は社会の山形県の勉強を見ていただきました。【左】

3年生はタブレットを使っての授業でした。【右】

5年生は算数の体積の勉強を見ていただきました。【左】

6年生は算数で考えたことを発表する姿を見ていただきました。【右】



わかくさ【左】も
あおば【右】も
一生懸命に勉強
しました。